

WOLLEN WIR

WOHNEN

Leben in der Stadt kann vielfältig und bunt sein:
Das beweisen die rund hundert Projekte, die am Städtebauwettbewerb sternstadt teilnahmen.
Die besten werden nun ausgezeichnet. Vorbild aller Planer: das Französische Viertel in Tübingen



Eine Aktion von stern und Schwäbisch Hall



1. PREIS

Die heiter Stadt

Das Französis Viertel in Tüb setzt auf Gem

Früher Garnison
Musterbeispiel fü
Städtebau: Der M
Wohnen und Arb
Einkaufen und Ki
Französischen Vii
den benachbart
der Tübinger Süd
aller anfängliche
zum Trotz, viel be
Modell einer "ne
Urbanität".

Die alte Militär wurde nicht, wie anderen Orten ü von einer Bauge mit Planung von erschlossen – die Tübingen baute auf den Gemeins ihrer Bürgerinen

as Experiment as Viertel wächs ganisch, die Be ihlen sich wohl. osten der gemeistellten Häuser ogar noch um bi O Prozent unter ergleichbarer Obauträgern.